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Wali Kota Banjarbaru usulkan bantuan hibah bus baru ke Kemenhub RI 

 

Pemerintah Kota Banjarbaru kembali mengusulkan bantuan hibah bus kepada Kementerian 

Perhubungan (Kemenhub) RI, untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat di bidang 

transportasi massal. 

Usulan ini ditandai dengan penandatanganan Berita Acara Serah Terima Operasional Bus yang 

dilakukan oleh Wali Kota Banjarbaru, Aditya Mufti Ariffin dengan Direktur Angkutan 

Kemenhub RI, Ahmad Yani dan disaksikan langsung oleh Dirjen Perhubungan Darat, Budi 

Setiadi, di Jakarta pada Senin (7/6/21). 

Dalam kunjungannya ke kantor Kemenhub RI itu, Wali Kota Aditya didampingi oleh Kepala 

http://dishub.banjarbarukota.go.id/2021/06/banjarbaru-kembali-usulkan-hibah-bus/


Dinas Perhubungan Kota Banjarbaru, Ahmad Yani Makkie serta Kepala Bidang Sarana dan 

Prasarana Transportasi, Adi Surya Noor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Penandatanganan Berita Acara Serah Terima Operasional Bus dengan Direktur Angkutan 

Kemenhub RI, Ahmad Yani dengan Wali Kota Banjarbaru, H.M. Aditya Mufti Ariffin, SH MH 

disaksikan Dirjen Perhubungan Darat, Budi Setiadi. Foto – Tim 

Usai pertemuan, Wali Kota Banjarbaru, Aditya Mufti Ariffin mengakui bahwa masih banyak 

kekurangan di bidang transportasi umum di Kota Banjarbaru. Saat ini lanjutnya, transportasi 

umum yang beroperasi di Banjarbaru hanya Organisasi Angkutan Darat atau Organda.  

“Itupun hanya beberapa jalur, beberapa trayek, jadi tidak semua terlayani fasilitas angkutan 

umum,” ujar Aditya. 

Meski begitu tambah Aditya, Pemerintah Kota Banjarbaru terus berusaha untuk meningkatkan 

layanan transportasi umum ini agar masyarakat di Kota Idaman bisa terlayani dengan baik. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Menurutnya, culture atau budaya masyarakat yang biasa menggunakan kendaraan pribadi, bisa 

diubah ke arah untuk menggunakan kendaraan atau moda transportasi umum. 

“Ini sudah dimulai oleh Pak Yani Makkie sebagai Kadishub, kita di Banjarbaru sudah 

melaksanakan angkutan pelajar gratis (APG) sejak tahun 2017. Tetapi memang hanya beberapa 

sekolah yang bisa terlayani,” kata Aditya. 

Oleh sebab itu ungkapnya, Pemerintah Kota Banjarbaru masih membutuhkan bantuan hibah bus 

dari pusat untuk menambah sarana angkutan bus yang saat ini berjumlah 6 unit. 

“Usulan (bantuan hibah bus) yang kita sampaikan Alhamdulillah disambut positif, termasuk 

usulan Area Traffic Control Sistem (ATCS) yang kita usulkan. Semoga ke depan kita bisa 

maksimal melayani masyarakat secara lebih luas lagi,” tutupnya. (tim) 

dikutip : https://mediakita.co.id/banjarbaru-kembali-usulkan-hibah-bus 
 


